

2021年6月1日
株式会社 TWIN PLANET

インターネット上における当社及び代表取締役に関する事実無根（デマ）の記事について

平素より当社及び当社アーティストへの温かいご支援及び格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

令和元年7月頃から、インターネット上において、当社及び当社の代表取締役 矢嶋健二（以下、「矢嶋」）に関する事実無根（デマ）の内容を記載した第三者のブログ（以下、「本件ブログ」）が掲載されております。

本件ブログには、矢嶋が「オレオレ詐欺」、「振り込め詐欺」、「社債投資詐欺」を行なっている等の記載がされておりますが、そのような事実は一切なく、大変遺憾に思っております。

本件ブログの内容は、当社に風評被害が発生する可能性があることから、発信者情報開示請求等の裁判上の手続きをとり、且つ警察に被害届を提出しております。今後につきましても、民事上及び刑事上の手続きを含めた法的対応等の断固たる措置を講じていく所存です。

当社では、今後ともより良いサービスを皆様にご提供できるよう精進してまいりますので、皆様におかれましては、引き続き、ご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。